

Le pape François appelle à la réconciliation et à la paix après le cessez-le-feu à Gaza



Cité du Vatican, 19 janvier (RHC) Le Pape François a exprimé aujourd'hui son espoir qu'après l'entrée en vigueur du cessez-le-feu à Gaza ce dimanche, la réconciliation et la paix permanente puissent être atteintes dans le conflit israélo-palestinien.

Dans ses paroles après la prière de l'Angélus, prononcée à midi depuis la fenêtre de son bureau au Palais apostolique du Vatican devant plus de 20.000 fidèles et pèlerins réunis sur la place Saint-Pierre, le

Saint-Père a fait référence à cette trêve, qui a débuté ce matin, et qui devrait durer six semaines dans sa première phase.

L'évêque de Rome a exprimé sa gratitude à tous les médiateurs qui ont rendu possible l'accord de cessez-le-feu, et en général « à toutes les parties impliquées dans cette importante réalisation », qui a mis fin aux attaques de Tel Aviv sur la bande de Gaza, où plus de 46 500 Palestiniens ont été tués.

« J'espère que ce qui a été convenu sera immédiatement respecté par les parties et que tous les otages pourront enfin rentrer chez eux », et que "l'aide humanitaire parviendra encore plus rapidement et en plus grande quantité à la population de Gaza, qui en a un besoin urgent", a déclaré François.

Le souverain pontife a également exprimé son espoir que les autorités politiques d'Israël et de Palestine, avec l'aide de la communauté internationale, « puissent parvenir à la bonne solution pour les deux États » et a appelé « tout le monde à dire : oui au dialogue, oui à la réconciliation, oui à la paix ».

Selon l'accord signé entre Israël et le Hamas le 15 janvier dans la capitale qatarie, avec la médiation du Qatar, de l'Égypte et des États-Unis, dans une première phase qui durera six semaines, 1 000 prisonniers palestiniens seront libérés en échange de 33 Israéliens.

Le retrait israélien des zones peuplées de l'enclave côtière, y compris l'axe dit de Netzarin, qui coupe la bande en deux, et le retour de centaines de milliers de personnes déplacées vers le nord sont prévus.

Il a également été convenu d'autoriser l'entrée de 600 camions de produits de première nécessité dans la bande de Gaza, où la population est confrontée à une grave crise humanitaire en raison de 15 mois de guerre, de destructions et de morts causées par les bombardements israéliens.

Dans sa deuxième phase, le pacte prévoit des négociations en vue d'une paix globale et durable, avec un échange supplémentaire de prisonniers et le retrait complet des forces de Tel-Aviv de la bande de Gaza, bien que des membres du gouvernement israélien insistent sur la reprise des attaques après la trêve si le Hamas reste au pouvoir dans l'enclave côtière. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/374465-le-pape-francois-appelle-a-la-reconciliation-et-a-la-paix-apres-le-cessez-le-feu-a-gaza>



Radio Habana Cuba